



SAINT-LOUIS BRUXELLES

"En tant qu'étudiant en sciences politiques, avec un accent sur la politique européenne, les relations internationales et les politiques sociales, Bruxelles m'a toujours intéressée en tant que destination d'échange.

De nombreuses institutions importantes comme l'Union européenne, les Nations Unies et l'OTAN ont leur siège à Bruxelles. En outre, j'ai toujours voulu trouver des solutions pour améliorer mes compétences linguistiques en français et en anglais. Le fait que la Belgique soit un pays partiellement francophone a confirmé l'idée d'y faire un échange. C'est pourquoi j'ai choisi l'Université Saint-Louis - Bruxelles comme destination d'échange.

Au début, j'ai rencontré quelques difficultés d'organisation concernant le choix des cours, le logement et les documents à fournir. Je remercie à la fois mon coordinateur Erasmus à mon université d'origine, l'université de Brême, et mon coordinateur Erasmus à mon université d'échange, Camille George, toutes les difficultés ont pu être résolues rapidement. Camille a toujours été très accessible, compréhensive et m'a aidée à répondre à toutes mes questions.

Par chance, j'ai pu trouver un logement à la résidence universitaire "Ommegang". L'une de mes principales difficultés a été de trouver un logement convenable qui soit suffisamment proche de l'université (et assez proche du centre ville) et abordable. Le fait d'être aussi proche à la fois de l'université, du centre-ville et des autres étudiants a été très bénéfique.

Les cours proposés étaient intéressants et adaptés à mes études. Un grand nombre de branches différentes de la science politique sont proposées, ce qui m'a permis de disposer d'une palette de choix considérable de cours. Les méthodes d'enseignement en Belgique étaient très différentes des méthodes d'enseignement dans mon pays d'origine et m'ont donc offert un "changement" d'un point de vue académique.

En outre, étudier à Bruxelles vous offre un excellent moyen de découvrir la culture européenne. Bruxelles, située au cœur de l'Europe, offre la possibilité de voyager dans toute l'Europe de manière très efficace. L'Allemagne, les Pays-Bas, la France, le Royaume-Uni et le Luxembourg sont des destinations proches que l'on peut atteindre en une journée.



SAINT-LOUIS BRUXELLES

D'autres destinations plus éloignées comme le Portugal, l'Espagne, l'Autriche, la Hongrie, la République tchèque et l'Italie sont également accessibles en peu de temps et peu de frais grâce à de bonnes liaisons aériennes et de bus. Mais en Belgique aussi, il y a beaucoup de choses à voir : Gand, Louvain, Namur et Anvers sont des destinations incontournables pour tout étudiant en échange.

En résumé, je dois dire que j'ai adoré mon séjour à Bruxelles. En raison de tous les aspects positifs, j'ai rapidement décidé de prolonger mon séjour d'un semestre à une année complète. J'ai grandement bénéficié de ce programme d'échange de multiples façons : d'un point de vue académique, puisqu'un échange est toujours quelque chose de respectable pour les raisons et les défis évoqués plus haut ; d'un point de vue social, car on apprend à connaître beaucoup de gens et d'élargir son réseau social, et d'un point de vue personnel pour créer des souvenirs inoubliables et se faire de nouveaux amis.

J'ai vraiment aimé et apprécié mon séjour à Bruxelles et je le recommanderais à toute personne souhaitant découvrir l'Europe."